

Thema: Frauen für Frauen

Autor: VON KARIN WILDHALM

FRAUENSERVICESTELLE

Mehr Budget für die Frauen

Anlaufstelle „Frauen für Frauen“ startet neue Kampagne, um bekannter zu werden.

VON KARIN WILDHALM

STOCKERAU Die ersten Monate im Jahr 2024 sind vorbei und inzwischen ist viel geschehen bei der Frauenservicestelle in Stockerau: Seit Jahresbeginn konnte aufgrund einer Budgeterhöhung des Bundeskanzleramts das Angebot für Mädchen und Frauen ausgeweitet werden.

„Mehr Frauen und Mädchen haben die Möglichkeit, ihre eigenen Ressourcen zu aktivieren und so ihr volles Potenzial

auszuschöpfen – ganz abseits von verstaubten Rollenbildern“, erklärt Manuela Kräuter, Geschäftsführerin von „Frauen für Frauen“. „Mehr Angebote, mehr Chancen für Mädchen und Frauen in der Region, mehr Chancen für die Region: So simpel kann man die zu erwartenden Wirkungen durch die Budgeterhöhung für unsere Fachstelle zusammenfassen“, erklärt Kräuter.



Manuela Kräuter mit Katharina Nickel von „Frauen für Frauen“.
Foto: Karin Widhalm

Um die Beratungsmöglichkeiten noch bekannter zu machen, startet der Verein nun eine Kampagne mit der kraftvollen Aussage „Ich kann, ich will, ich werde“. „Diese Aussage bringt die Entwicklungsschritte der Klientinnen in einem Beratungsprozess auf den Punkt“, erklärt die Geschäftsführerin. „Eine Beratung dient schließlich immer dazu, eine Frau zu

empowern, sprich in ihrem Denken, Fühlen und Handeln zu stärken.“

Die Themenbereiche, die in der Frauenberatung besprochen werden können, sind so vielfältig wie die Mädchen und Frauen selbst. „Es gibt kein richtig oder falsch“, sagt Kräuter. Die erfahrenen Beraterinnen begleiten insbesondere auch aus Krisen und „Sackgassen“. Ziel ist es, das Selbstbewusstsein und das Selbstwertgefühl zu stärken, „denn die Beratungsprofis dort wissen, wie unsicher und voller Selbstzweifel die Frauen oft zu Beginn eines Beratungsprozesses sind“.

Abgerundet wird die Beratungsdienstleistung für Frauen ab 14 Jahren bei Bedarf durch weitere Services wie Ausbildungen, Workshops, Rechtsberatung, Prozessbegleitung oder kostenlose Psychotherapie.

Sämtliche Dienstleistungen des Vereins sind kostenfrei nutzbar. Unverbindliches Gespräch: 02266/65399.